
Что сделают депутаты Ясенева с собянинской премией?

Автор: Admin2
25.07.2013 07:56

Мэрия выплатит муниципальным депутатам по 20 тыс. рублей

  

Независимые районные избранники отказываются от собянинской премии,
называя ее попыткой купить их лояльность 

      

  

Источник http://www.mn.ru/moscow_authority/20130701/350533830.html

  

В июле каждый муниципальный депутат Москвы получит премию в размере 20 тыс. руб.
Деньги выделены по решению Сергея Собянина в качестве материального поощрения
районных избранников. Такие премии планируется сделать регулярными, но
муниципальные собрания сами решат, как распределить средства. Некоторые
независимые депутаты заявили «Московским новостям», что от денег откажутся, другие
решили их пожертвовать.

  

В конце мая законопроект о поощрении муниципальных депутатов был принят
Мосгордумой в третьем чтении. Документ уже подписал и мэр Москвы Сергей Собянин,
которому, собственно, принадлежит идея премировать наиболее активных районных
депутатов. Об этом Собянин говорил на весенних встречах с муниципальным корпусом.
Депутаты работают на общественных началах, зарплату получает только председатель.
Но год назад вступил в силу городской закон №39, по которому муниципальные
депутаты получили дополнительные полномочия, и мэр посчитал возможным
компенсировать с помощью денег потраченные народными избранниками силы и время.

  

Всего на районных депутатов выделено порядка 37 млн руб. из расчета 20 тыс. руб. в
месяц на человека. Планируется, что поощрения станут регулярными, однако
муниципальные собрания сами решат, кому будут выплачиваться деньги и как часто —
раз в месяц, квартал или полугодие. Это пропишут в положении о поощрении
муниципальных депутатов, которое должны будут принять все районные собрания.
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Критерии, на основании которых возможно поощрение, обсуждались на заседаниях
президиума и в рабочих группах совета муниципальных образований (СМО). Депутаты
смогут получить деньги уже в июле. В ближайшее время премия поступит на счета
муниципальных образований. И теперь все зависит от того, как скоро собрания примут
соответствующие положения.

  

Идея мэра понравилась не всем муниципальным депутатам. «У меня есть время
помогать — я помогаю. А теперь нам люди будут говорить: «Да ты ж, сволочь, зарплату
получаешь и не можешь нам помочь». Это очень двоякая и острая ситуация», — считает
муниципальный депутат из Останкина Никита Янковой. К тому же эти деньги, по его
мнению, невозможно направить на какие-то благие цели: «Мы сначала должны получить
их, а потом потратить, например на ремонт квартиры ветерана или участника ВОВ».
Свое поощрение Янковой направит именно на это.

  

Муниципальный депутат из Отрадного Михаил Вельмакин намерен написать заявление
и отказаться от премии. «История с этим премированием началась с нашей просьбы
разрешить муниципальным депутатам иметь помощников. А вылилось все в премии. Мы
на всех площадках говорили, что нам нужны люди, у которых будет какая-то часть наших
полномочий и которые будут бесплатно помогать. Мы не можем разорваться у себя в
районе и быть в нескольких местах одновременно. Некоторые районы приняли
положения о помощниках, но прокуратура сочла это незаконным. И до сих пор, когда мы
ставим вопрос о помощниках, нам говорят, что это невозможно, хотя в Петербурге у
муниципальных депутатов они есть. Помощников мы не получили, зато получили
премии», — говорит депутат.

  

Разумным, по мнению депутатов, было бы не поощрение всех народных избранников, а
постоянная оплата деятельности двух-трех из них — тех, для кого муниципальное
собрание стало бы полноценной работой.

  

Владимир Гарначук, «Тропарево-Никулино»

  

— Если ты депутат, то иди и работай, потому что ты шел на общественную работу
бесплатно. И покупать депутатов такими дешевыми понтами, по-другому не назовешь…
Меня вот убивает сам подход как к скотам, что депутатов можно купить за недорого.
Знаете, пусть они себе засунут эти 20 тыс. в свои портмоне. Я буду письменно
отказываться от денег. Считаю, что брать их просто неправильно. Они пытаются
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прикупить бедноту и нищебродов, которых очень много в муниципальных собраниях. 20
тыс. для этих людей — серьезные деньги. А кто платит, тот и музыку заказывает. Я
против того, чтобы депутатам заказывал музыку кто-либо иной, а не народ, который его
избрал.

  

Елена Русакова, «Гагаринский»

  

— Премировать можно, только если ты подписываешь акты открытия и закрытия работ
по ремонту домов и благоустройству территорий. Часть депутатов отказывается
участвовать в подписании этих актов, считая их профанацией. А теперь выясняется, что
депутат, который не хочет участвовать в ней, попадает в разряд пассивного и премия
ему не положена. Сумма 20 тыс. руб.  погоды большой не делает, но, когда депутаты
начнут ее получать, люди будут уверены, что они на зарплате. Такие поощрения —
смешная пародия на то, как премирование построено в Европе. Если я возьму деньги, то
это будет вызывать сомнения в моей независимости.

  

Константин Янкаускас, «Зюзино»

  

— Это очевидная попытка купить депутатов перед мэрскими выборами и, возможно,
перед выборами в Мосгордуму, если премии хоть год просуществуют. Это очевидная
попытка купить лояльность депутатов. Конечно, они немного опоздали с мэрскими
выборами, но это подкуп. У меня позиция, что выплаты брать неприлично, но я не
настолько проявлю принципиальность, как некоторые депутаты. Я принял для себя
решение, что ровно половину этих денег я буду откладывать на избирательную
кампанию в Московскую городскую думу, а вторую половину — на выпуск районной
газеты.

  

  

{youtube}4QPLDeeFkX0{/youtube}
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